

1月
12日

決意新たに

～成人式～

市文化会館と佐織公民館で成人式が行われました。

この日、成人の日を迎えたのは740人。晴れ着に身を包み、恩師や旧友との再会を喜び合いました。

誓いの言葉では、「大人として恥じないよう日々精進していきます」と決意を新たにす場面も。

社会情勢の変化が著しい現代、柔軟な発想で新しい時代を切り開いていく、新成人の皆さんの今後ますますの活躍が期待されます。



12月
15日

心ゆさぶる演奏会

～あいさい音楽祭2019
Sing a Song for 友&愛～

今年で2回目となるあいさい音楽祭2019が文化会館で開催されました。

音楽祭は、オカリナやミニ箏、ミュージックベルを使ったプレステージから始まり、第1部 音楽合戦グランプリ決勝では、11月に行われた予選を勝ち抜いた11組による「心ゆさぶる演奏」が繰り広げられました。

年末の風物詩である「第九」交響曲第九番第四楽章をドイツ語で歌いあげた大迫力の合唱とオーケストラの演奏に会場中が包まれました。

今年の音楽祭は、チケットが完売するほどの人気に。素敵な音楽を聴いて、心癒されました。



12月
7日

不思議な世界

～光る魔法!?のおもちゃ
バーサライター～

バーサライターって何？佐織工業高等学校の先生と生徒の皆さんが、子どもたちに科学の知識を交えておもちゃ作りを行いました。

子どもたちは好きな文字やハートなどの記号を高校生のお兄さんたちと相談しながらデザイン。自分のデザインが光となって描かれると…わあ！不思議。素敵な世界が広がりました。

